

学校祭に関する 保護者の皆様へのお願い

9月30日(火)文化祭、10月7日(火)体育祭が開催されます。
保護者の皆様には、**防犯・防災対策上ならびにスムーズな学校祭運営**にご協力いただきたく、再度お願いを申し上げます。

9月10日にお子様を通じてお渡ししました「令和7年度学校祭の開催について(ご案内)」から

文化祭：お子様の在籍する学年の発表に対して1名のみ

体育祭：各家庭2名まで 有志発表：別に定める。

○ご来賓、ボランティア団体、PTA役員の皆様等、この数には含まれません。

※リストバンドの着用がないと入場できません。

○再発行はできません。紛失にはくれぐれもご注意ください。

学校祭プログラムをお手元に、保護者証の着用にご協力ください。
体育館2階での参観はできません。(暗幕の開閉のため)

保護者用の駐車場はありません。徒歩・自転車での来校にご協力ください。

近隣商業施設、近隣道路の駐車はご遠慮ください。

学校祭を中断して、注意を呼びかけなければならない事態にならないようご協力ください。

暑さ・熱中症対策など保護者の皆様、十分お気をつけください。

学校祭での写真・動画撮影後のデータの取扱にはご留意ください。

学校祭に向けて夏休みの間、そしてテスト明けから本格的に準備を始めています。懸命な生徒の姿を職員一同、毎日応援しています。当日は、はるボラの皆様、おやじの会の皆様、PTA役員の皆様をはじめとした多くの方々のご協力をいただきます。

保護者の皆様も全生徒への温かい声援のご協力をよろしく申し上げます。

【練習の様子】

